
1 
 

Chamados à Comunhão 
 

17 de dezembro de 2020 

 

Cardoso Moreira, RJ 

 

Diógenes Dornelles 

 

 
Pergunta: 
 
Boa noite, por favor, me tire umas duvidas. Gostaria de saber se antes de Jesus nascer 
como filho de Deus em carne, Deus já habitava em sua plenitude no seu ser. Ou 
somente no corpo em carne após 30 anos Deus habitou em Jesus em sua plenitude. 
Gostaria de saber se Jesus já podia ser adorado antes de vir a terra? E gostaria de 
saber também se O espírito Santo é a própria pessoa do Deus pai ou como se fosse 
uma pessoa distinta de Deus que também é Deus como prega os trinitarianos? 
Obrigado. 
 
Resposta: 
 
Sim. Antes de nascer em um corpo de carne, o Filho de Deus havia sido gerado e 
colocado no que o irmão Branham chamava de um Corpo-Palavra ou teofania, onde 
Deus mesmo também estava plenamente manifestado. O corpo teofânico de Jesus era 
o corpo do próprio Deus Jeová. 
 
Quanto à adoração, embora não tenhamos nenhuma Escritura – visto que a 
preexistência do Filho de Deus era um mistério que só deveria ser revelado por meio 
dos apóstolos – acredito que Ele também deve ter recebido as devidas reverências 
como Filho, talvez não na mesma proporção e valor como receberia junto a Deus mais 
tarde em Apocalipse 5. Lembre-se que os espíritos malignos que O reverenciavam 
parecia já tê-Lo conhecido antes e feito a mesma coisa, talvez em um tempo anterior à 
sua precipitação à terra. 
 
E sim, o Espírito Santo, que é ao mesmo tempo o Deus e Pai de Jesus Cristo, são a 
mesma Pessoa, do contrário, o irmão Branham disse que Jesus teria tido dois pais. 
 

---------------oo0oo--------------- 

 
1 Coríntios 1:3-9 
Graça e paz da parte de Deus nosso Pai, e do Senhor Jesus Cristo. Sempre dou 
graças ao meu Deus por vós pela graça de Deus que vos foi dada em Jesus Cristo. 
Porque em tudo fostes enriquecidos Nele, em toda a Palavra e em todo o 
conhecimento (Como o testemunho de Cristo foi mesmo confirmado entre vós). De 
maneira que nenhum dom vos falta, esperando a manifestação de nosso Senhor Jesus 
Cristo, o Qual vos confirmará também até ao fim, para serdes irrepreensíveis no dia de 
nosso Senhor Jesus Cristo. Fiel é Deus, pelo qual fostes chamados para a comunhão 
de Seu Filho Jesus Cristo nosso Senhor. 
 
Paulo disse que Deus nos chamou para termos comunhão com Ele por meio do Seu 
Filho unigênito. Desde o Éden, quando o homem caiu, essa comunhão foi perdida. É 
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verdade que Deus Se aproximou dos Seus filhos de inúmeras formas e manteve um 
companheirismo com eles, porém, nada se compara com o que temos agora, quando 
somos regenerados pelo Sangue do Cordeiro que foi derramado para firmar conosco 
uma aliança superior a qualquer outra que Deus havia feito antes com o homem. Agora 
este Sangue realmente nos limpa de todo o pecado e nos justifica para sempre, como 
se nós nunca tivéssemos pecado antes. Trata-se, portanto, de uma comunhão que não 
pode ser mais interrompida, pois está fundamentada em uma aliança incondicional. 
 

Uma Comunhão Interrompida 
 

Para o irmão Branham, o casal no Éden estava se alimentando de Cristo, ou seja, tinha 
comunhão com Deus por meio de Seu Filho, mas quando aceitaram alimentar-se de 
conhecimento, essa comunhão foi interrompida 
 
O Caminho Provido Por Deus (01/12/1953) § 13 
Agora, no jardim do Éden havia duas árvores. Uma delas era a árvore do 
conhecimento; uma era a Árvore da Vida. E o homem nunca pode conhecer a Deus 
pelo conhecimento. Portanto, não importa quão bem você seja instruído, quão esperto 
seja o seu pastor, quantos graus ele tirou, você não pode... Deus não é conhecido pela 
instrução, nem Ele é conhecido pela pesquisa científica; a única maneira que Deus é 
conhecido é pela fé. Não importa se você não sabe a diferença entre grãos de feijão e 
café, se você absolutamente pela fé aceita Deus e... É um ato de fé. E quando o 
homem estava comendo nesta Árvore da Vida, ele tinha Vida Eterna. Mas quando ele 
deixou a Árvore da Vida e foi para a árvore do conhecimento, a primeira mordida que 
ele deu, ele se separou da sua comunhão com Deus, e toda vez que ele morde dessa 
árvore do conhecimento, ele se destrói. 
 

A Maneira de Deus Falar Com os Seus Filhos 

 

Ter comunhão com Deus é estar face a face com Ele. Em Gênesis 1:3 vemos a 
Escritura mencionar: “Disse Deus”. A maneira que Deus usou para fazer e criar todas 
as coisas foi falar, comunicar algo por meio do diálogo, estando face a face com 
alguém. Era dessa maneira que Deus mantinha uma comunhão com o Seu Filho, e foi 
por meio de um diálogo entre Ele e o Seu Filho quando Deus disse “Façamos”, que o 
próprio homem veio à existência. O diálogo sempre foi o meio de comunicação entre 
Deus e o homem. Ele conversava com Adão no Jardim do Éden. Ainda que a raça 
humana tenha caído em pecado, Deus continua a conversar com o homem, embora o 
próprio pecado tenha limitado drasticamente essa comunicação, pois mesmo que Deus 
fale com o homem, o pecado impede hoje de o homem ouvir a Sua Voz. Portanto, é 
próprio da natureza decaída do homem não ouvir a Deus. A raça humana hoje possui 
em si uma propensão natural para rejeitar a Deus e de ouvir a Sua Voz. O homem não 
quer isto desde quando ele caiu. Lembre-se que quando Adão pecou Deus foi de 
encontro ao homem para conversar e dialogar com ele, mas tão logo Adão ouviu a Sua 
Voz tratou de esconder-se Dele. Essa é a natureza pecaminosa do homem. Ele não 
quer ouvir a Voz de Deus e nem obedecê-Lo. 
 

Senhor, Mostra-nos o Pai e Isto nos Basta (07/09/1953) § 37  
Mas Deus, em Seu universo, como Ele governa as coisas, como ele Se move, e seus 
movimentos e coisas, e tudo obedece a Ele, tudo. Ele pode dizer para a estrela fazer 
isso, e ela o fará. Tudo o que Ele fala para... Somente uma coisa que não obedece a 
Ele e esse é o homem. O homem sabe mais sobre isso do que Ele sabe, então ele é 
simplesmente – ele tem suas próprias ideias, e deste modo ele não ouvirá a Deus. 
Mas se um homem simplesmente abrisse os olhos e olhasse ao redor, você pode ver 
Deus em toda parte. 
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Restaurando a Comunhão Outrora Perdida 

 
Foi por isso que Deus precisou enviar o Seu Filho para que pudéssemos ter o mesmo 
tipo de comunhão que ambos tiveram desde antes da fundação do mundo. Isso foi um 
plano eterno que o Senhor possuía e que já havia sido estabelecido em Sua mente 
desde o princípio. Este Cordeiro pascoal deveria ser sacrificado no madeiro, para que 
hoje a Sua Igreja pudesse ter com Deus a mesma glória e a mesma comunhão que o 
Filho de Deus possuía, antes da fundação do mundo. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (11/12/1957) § 22  
Então tudo vem pelo Espírito, mas Jesus nasceu de uma virgem, a fim de primeiro 
tabernacular o Espírito Santo de Deus para Se manifestar ao povo; e Ele deu a Sua 
vida, um sacrifício voluntário para que através de Sua justiça, nós os injustos 
pudéssemos ter o direito de vir para a comunhão assim como Ele tinha com o Pai 
desde antes da fundação do mundo. Se isso não é graça e glória o que Ele fez por 
nós. 
 

Tudo Cessa Quando se Perde a Comunhão Com Deus 
 

Porém, desde que a igreja se organizou ela tem rompido a comunhão com Deus e 
todos os seus benefícios. Todas as bênçãos de Deus cessam quando se perde a 
comunhão com Ele. 
 

Uma vez que alcançamos nossa comunhão com Jesus, devemos conservá-la até 
atingirmos a maturidade que nos permite fazer as mesmas obras que Cristo fez. Se 
interrompermos essa comunhão que temos com a Palavra original ou se A 
substituímos por qualquer outro programa humano, só o que estaremos fazendo com 
isso será retardar o nosso próprio amadurecimento. 
 
Quando o espírito do romanismo é aceito em alguma igreja ou por grupo de pessoas 
que se organizam, eles perdem a comunhão com o Salvador. Enquanto temos 
comunhão com Jesus, devemos conservar isso até que alcancemos a maturidade que 
nos permite fazer as mesmas obras que Cristo fez. Se interrompermos essa comunhão 
que temos com a Palavra original ou se A substituímos por qualquer outro programa 
humano, só o que estaremos fazendo com isso será retardar o nosso próprio 
amadurecimento, como Moisés retardou o seu por quarenta anos no deserto sem 
comunhão com Deus. 
 
Este Grande Servo, Moisés (22/01/1955) §§ 9-10  
Moisés estava lá atrás esperando, e agora... E lá estava ele. O que ele fez? Ele passou 
a trabalhar para o seu sogro, Jetro, e ele estava pastoreando suas ovelhas no lugar 
deserto. Existe um quadro perfeito aqui perante nós esta noite de um crente fora da 
comunhão com Deus. Lá estava ele, sem comunhão, nenhuma coisa naqueles 
quarenta anos foi falada do que Deus fez por ele, ou de qualquer maneira, qualquer 
sobrenatural. Ele estava fora da comunhão. (Que declaração mais perturbadora. 
Nunca veremos Deus fazer nada em nosso meio se estivermos fora de Sua comunhão, 
não importa o quão certos pensamos estar em nossas doutrinas. E isso serve para 
todos, mesmo para um profeta como Moisés. Deus nunca poderá mostrar o Seu favor 
em nossas vidas, se não permitirmos que Ele atue em nós da maneira que Ele deseja) 
E quando a igreja fica fora da comunhão com Deus, os milagres cessam, os 
sinais e prodígios cessam, os avivamentos cessam; Deus simplesmente sai 
direto para fora quando você sai da comunhão. A coisa a fazer, é manter (isso é o 
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que eu estava tentando dizer algum tempo atrás) o amor de Deus em seu coração. 
Manter a comunhão com Ele, e Ele acrescentará estas outras coisas, exatamente 
enquanto amadurecemos. Você não pensa assim? E então Moisés, fora da 
comunhão, sem comunhão – lá fora em um país estranho, entre estranhos, e não o seu 
próprio povo... Ela era o seu po... as pessoas lá eram etíopes, e ele era judeu. E lá, 
completamente fora do alcance de Deus, aparentemente, e Deus o tempo todo 
sabendo que, não importa quanta confusão que Deus – que o homem faça fora do 
programa de Deus, Deus endireitará isso. Isso mesmo. 

 

Uma Mentalidade Renovada 

 

Sendo assim, nossa comunhão com Deus nunca será sincera e verdadeira até que 
sejamos limpos de todo o pensamento e ensino errado. Ter uma comunhão duradoura 
com Deus nos requer possuir uma mentalidade renovada. 
 
Comunhão (04/02/1962) § 53 
Antes de realmente estarmos prontos para termos comunhão com Deus, precisamos 
primeiro ser lavados pelas águas da Palavra. Separação, as águas da separação que 
nos separam dos nossos pecados. Agora, primeiro, você não pode falar com Deus e 
não pode ter comunhão com Deus, e houver… Primeiro você tem de se arrepender 
pelo que fez, porque não pode crer direito até se arrepender: ―Senhor, perdoa a 
minha incredulidade.‖ Está vendo? ―Perdoa a minha incredulidade.‖ Você tem de 
primeiro se arrepender. 

 

Mateus 6:31-34 
Não andeis, pois, inquietos, dizendo: Que comeremos, ou que beberemos, ou com que 
nos vestiremos? (Porque todas estas coisas os gentios procuram). De certo vosso Pai 
celestial bem sabe que necessitais de todas estas coisas; mas, buscai primeiro o reino 
de Deus, e a sua justiça, e todas estas coisas vos serão acrescentadas. Não vos 
inquieteis, pois, pelo dia de amanhã, porque o dia de amanhã cuidará de si mesmo. 
Basta a cada dia o seu mal. 
 
Jesus disse que quando buscamos pelo reino de Deus em primeiro lugar, Ele nos 
recompensa por isso. Deus sempre mostra favor para aqueles que creem em Sua 
Palavra e se posicionam por Ela. Mas ao nos posicionarmos por essa Palavra, às 
vezes Deus nos leva a fazermos coisas que nem mesmo nós entendemos porque 
fizemos. Mas Deus sempre tem um caminho provido para nossas vidas, e Ele tem 
prazer em nos abençoar quando deixamos de seguir os nossos próprios caminhos e 
pensamentos, para colocar a Sua vontade em primeiro lugar, como fez aquela viúva de 
Sarepta ao receber o profeta de Deus em sua casa. 
 
O Caminho de Deus Feito Para Nós (00/09/1952) §§ 102-111 
E enquanto ele descia a colina, ele encontrou uma velha viúva de pé no quintal, 
partindo sua lenha. Disse: ―Entre e me dê algo para comer, e me traga um pouco de 
água.‖ Ela disse: ―Como vive o Senhor, e sua alma nunca morre, eu apenas tenho 
alimento suficiente em casa para fazer um bolinho para meu filho. Estou pegando dois 
cavacos para que eu possa assar este bolo, e ele e eu comeremos e morreremos.‖ 
Disse: ―Vá buscar para mim um pouquinho de água, primeiro, e asse o bolo e traga-o 
para mim.‖ Aleluia! O que ela vai fazer? Aí está o caminho provido por Deus. ―Buscai 
primeiro o Reino de Deus e toda Sua justiça.‖ Você diz: ―Irmão Bill, minha mãe fugiu de 
casa. Meu marido não quer viver comigo.‖ ―Buscai primeiro o Reino de Deus e Sua 
justiça,‖ aleluia, ―todas estas outras coisas serão acrescentadas.‖ Isto é certo. ―Como 
eu vou fazer isto, irmão Bill?‖ Apenas siga em frente e faça. Jesus disse: ―Segue-Me.‖ 
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Isto é certo. Fique de olho. Correto. E logo então ela entra, ela pega os dois cavacos e 
os quebra. Você conhece a velha maneira indígena de quebrar um cavaco? Aquilo era 
a cruz, naturalmente. E na cruz, eles queimavam bem no meio. Era ali onde o fogo 
queimava, naquele forno de bolo de milho. Trouxe o bolo de milho e o deu ao pregador, 
e ele parou ali e comeu. Disse: ―Agora volte e pegue um para si e seu filho—filho. Pois, 
ASSIM DIZ O SENHOR, a vasilha nunca se esvaziará, ou a botija se secará, até o dia 
que Deus enviar chuva sobre a terra.‖ Aleluia! O quê? Porque ela procurou o Reino de 
Deus primeiro, porque ela andou no caminho provido por Deus, Deus a recompensou. 
Crê você nisso? Sim, senhor. 
 

Esperando no Senhor Por Uma Resposta 
 

Um cristão nascido de novo é guiado pelo Espírito, e muitas vezes ele pode tomar 
certas decisões ou fazer certas escolhas, sem saber que é Deus que está lhe guiando 
nisso. Mas muitas vezes, o cristão precisa até mesmo parar por algum tempo naquilo 
que está fazendo ou desejando fazer, até saber que passo dar no Senhor, isso se ele 
deseja colocar o reino de Deus e Sua justiça em primeiro lugar. 
 

As Infalíveis Realidades do Deus Vivo (26/06/1960) § 174 

Se eles param por um minuto, eles estão tentando estudar e ver qual caminho a 
percorrer; e então o Espírito Santo o revela, e ele segue em frente. E ele faz a 
mesma coisa, segue as mesmas regras, estabelece o mesmo fundamento, o mesmo 
Deus vem sobre ele, e as mesmas maravilhas, e os mesmos milagres, e os mesmos 
sinais seguem-no, que O seguiram. 
 

Uma vez que somos propriedade de Deus, é normal que Ele requeira tudo que nós 
temos e somos para Si mesmo e para o Seu reino. Se crermos na eleição divina, 
precisamos aceitar um fato inequívoco de que Deus tem planos para nós, e que Ele 
nos fez para pôr em prática cada coisa que Ele vislumbrou fazer, quando sequer ainda 
existíamos. 
 

As Infalíveis Realidades do Deus Vivo (26/06/1960) § 185 

O que você pode dar? Deus receberá o que você dará, mas Deus quer tudo de você. 
Ele quer cada pedacinho de você. Ele quer tudo. Ele quer tudo o que você é. Ele quer a 
sua vida. Ele quer o seu testemunho. Ele quer cada minuto que você vive. Ele quer que 
você viva correto, aja correto, fale correto, faça o correto. Ele quer tudo perfeitamente 
entregue a Ele, para que Ele possa conduzi-lo e guiá-lo, e colocá-lo em lugares para 
onde Ele quer que você vá. Guiado pelo Espírito! 
 

Ninguém Que é Guiado Pelo Espírito Sai da Vontade de Deus 
 

O irmão Branham disse que ninguém que seja guiado pelo Espírito Santo pode sair da 
vontade de Deus, mesmo homens como o profeta Jonas que à princípio não aceitou ir 
até Nínive para pregar a Sua Palavra. Muitas vezes alguém que é guiado pelo Espírito 
Santo faz coisas que nem ele sabe por que está fazendo, quando é Deus que está 
operando para que tudo aconteça conforme o que Ele já planejou que acontecesse. 
 

A Rainha de Sabá (10/07/1960) § 41  
Tantas pessoas condenam Jonas. Ora, Jonas foi um profeta; ele foi um grande homem 
de Deus. Você os ouve dizer: ―Bem, ele é um Jonas‖. Creio que Jonas fez exatamente 
o que Deus lhe disse para fazer. Eu não creio que qualquer servo de Deus, guiado 
pelo Espírito, possa sair da vontade de Deus. Porque enquanto ele for liderado pelo 
Espírito, essa é a vontade de Deus. Às vezes ele faz coisas que ele nem sabe o que 
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está fazendo e não percebe porque ele faz isso, mas é Deus operando para o 
bem. ―Tudo opera para o bem daqueles que amam a Deus‖, disse a Escritura. 
 
É por isso que não devemos julgar certas atitudes e escolhas de alguém. Às vezes os 
filhos de Deus atuam como se estivessem desviados, mas se são filhos, seus passos 
de alguma forma estão sendo controlados pelo Pai, ainda que eles mesmos não 
consigam perceber isso. 
 
Certa vez Santo Agostinho escreveu: “Senhor, fizeste-nos para Vós, e o nosso coração 
vive inquieto enquanto não repousar em Vós”. Deus nos fez para Ele. Deus nos 
predestinou para vivermos para Ele e colocarmos o Seu reino em primeiro lugar, acima 
de qualquer outra coisa. Portanto, não são todos que conseguem fazer isso, mas 
somente aqueles que Deus conheceu de antemão e chamou com uma santa vocação. 
 

A Ele Ouvi (15/12/1956) § 43  
E isto são as obras de Deus pela graça, mediante a presciência que ordena você 
para a Vida Eterna e coloca o seu nome no Livro da Vida do Cordeiro no 
princípio. (Veja que aqui o irmão Branham está dizendo que foi pela presciência de 
Deus que os eleitos foram ordenados à salvação. Um pré-conhecimento. Mas um pré-
conhecimento do que? Das nossas futuras ações e escolhas? Não exatamente, porém 
é assim que todo mundo pensa.) ―E ninguém pode vir a menos que Meu Pai o traga. 
Tudo o que vem a Mim Eu lhe darei a vida eterna, e o ressuscitarei no último dia‖. 
―Aqueles que Ele conheceu de antemão, Ele chamou; aqueles que Ele chamou, Ele 
justificou; aqueles que Ele justificou, Ele já tem (passado) glorificado‖, na glória. Do que 
você tem medo? Deus te chama, seu coração O ama. ―Assim como o cervo brama 
pelas correntes das águas, assim suspira a minha alma por Ti, ó Deus!‖ (Ou seja, o 
fundo clama ao fundo) Aí está. Bem, você diz: ―Irmão Branham, isso de certa forma o 
torna meio solto depois. Contanto que eu creia que sou um cristão, posso fazer 
qualquer coisa que eu quiser‖. (Esse é o contra-argumento arminianista para a 
predestinação. “Se eu já sou predestinado posso fazer o que eu quiser; posso até 
mesmo viver uma vida de pecado, porque serei salvo de qualquer jeito”) Eu sempre 
faço o que eu quero, sempre. E se eu quiser fazer o errado, sei que Deus não está 
aí. Vê? Você não pode tirar água amarga e doce da mesma fonte. Isso mesmo. Se 
você ama o Senhor, você fará o certo. Sim senhor. Se você O ama, você não tem com 
o que se preocupar, se você O ama, basta fazer o que você quer. 
 
O predestinado nunca terá esse pensamento de desejar fazer o errado. Se alguém o 
faz, é porque não ama a Deus. Se ele ama a Deus é porque o Espírito Santo está nele, 
pois é o Espírito Santo de Deus no eleito que lhe ensina sobre como amar a Deus, 
porque as Escrituras nos dizem que o Espírito Santo nos ensina acerca de todas as 
coisas, e sobre como amar a Deus é uma delas, pois muitos podem dizer que amam a 
Deus, mas o farão da sua própria maneira, ao invés da maneira de Deus. E não só 
isso, mas crerão também em sua própria doutrina e no seu próprio deus que eles 
inventaram. 

 

Praticando o Que se Aprendeu 

 

A Semente de Deus amadurecerá se estiver plantada corretamente no seu devido 
lugar. Mas o problema que encontramos é que, alguns buscam a Deus, ouvem a Sua 
Palavra, mas não A praticam, e por causa disso, não amadurecem. O assim chamado 
cristianismo de hoje já deveria estar amadurecido, porém, como ele se afastou da 
comunhão com a Palavra genuína, isso deu lugar a denominações e líderes com todo o 
tipo de sensação. Portanto, como Deus só trata com indivíduos e não com grupos, 
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cabe agora a cada um se esforçar para ouvir somente a Voz de Deus e de pôr em 
prática o que se ouviu. 
 
O Que Tu Ouvistes, Elias? (09/06/1959) 41 
A igreja deveria estar na maturidade. E nós tivemos ventos impetuosos, e nós 
tivemos todos os tipos de sensações. Onde está a igreja? Onde estamos hoje? Mais 
denominações estão crescendo ainda a cada dia, e colonizando, e tudo mais, e ainda 
os mesmos homens. O que precisamos é de esperar até que ouçamos a voz de 
Deus como indivíduos. 
 
Hoje os assim chamados cristãos preferem pôr a sua confiança apenas na doutrina de 
algum homem, que por sua vez poderia não estar correta, ou então persistem em 
cultivar a luz de uma era passada. Tal postura demonstra que eles não querem 
amadurecer. O grão só amadurece se receber a revelação da Luz para o seu próprio 
dia, e não a luz ou revelação de uma era que já passou. Aquela luz passada teve o seu 
valor e importância, mas como foi dito em Hebreus, a igreja não pode ficar nos mesmos 
rudimentos, mas ao invés disso, ela deve progredir em busca ao aperfeiçoamento 
porque o grão precisa avançar à medida que o Evangelho avança. 
 
Acenda a Luz (25/01/1964) §§ 65-69 
O sol deve vir em sua estação. Assim devem o trigo e o grão de Deus amadurecer 
exatamente na estação; a estação em que o grão está. Mas como poderia o sol... 
Bem, o trigo morreria, os frutos morreriam pelo sol que vive hoje, que brilha hoje, 
melhor dizendo. Sua próxima colheita está amadurecendo. O grão deveria amadurecer 
com a Luz, mas a coisa hoje é que a igreja grão não quer amadurecer. Ela quer ficar 
como era lá atrás no tempo de Moody, Sankey, Finney, Knox, Calvino. Eles estavam 
bem; eles eram a Luz da hora, mas esta é uma outra hora. Este é um outro dia. Este 
é o avanço do Evangelho; ele está chegando ao seu amadurecimento! Então não 
podemos viver de acordo com o que Lutero, o que Wesley disse, ou algum do resto 
deles. Nós estamos vivendo na Luz que foi predita para este dia. Nós estamos na 
sétima era da igreja; não na terceira ou quarta era. O grão deveria ser capaz de 
receber a Luz. Se ele não recebe ele cai e a Luz não significa nada para o grão. O 
grão é amadurecido com a Luz, se ele estiver diante da Luz. Assim deveria a igreja 
trazer o pão de cada era que Jesus ordenou dizendo: ―O homem viverá por cada 
Palavra que sai da boca de Deus‖. O Pão que nós precisamos está na Bíblia. Ela é a 
completa revelação do plano de Deus. É a completa revelação de Jesus Cristo. 
 

Comunhão Com Demônios 
 
Não importa o quão religioso alguém pode ser, se ele alega ter comunhão com Deus, 
mas discorda do verdadeiro ensino da Bíblia e da Mensagem, é porque há um espírito 
nele fazendo isso e é com esse espírito que ele está tendo comunhão, e não com a 
Palavra. 
 
Comunhão (04/02/1962) §§ 118-119 
Se você está tendo comunhão com Deus ao tomar a verdadeira comunhão, e o 
espírito em você discorda desta Palavra, você não está tendo comunhão com 
Deus, você está tendo comunhão com demônios. E eles são tão imitadores! A 
Bíblia diz: ―Nos últimos dias eles quase enganariam o próprio Eleito se possível fora. 
Mas os céus e a terra passarão, mas a Minha Palavra não passará.‖ E como Paulo 
disse, Gálatas 1:8: ―Se um anjo do céu prega qualquer outro Evangelho além Deste 
que vocês já ouviram, seja anátema.‖ Até um anjo! Na igreja primitiva, quando aqueles 
homens, como São Martin, Ireneu, aqueles homens pios, quando o diabo aparecia 
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como um anjo de luz. Mas, observe, ele estará um pouquinho fora da Palavra. Ele 
apareceu para Eva como um anjo de luz, disse-lhe: ―Claro, o Senhor disse isto, o 
Senhor disse isto,‖ mas ele discordou de Deus bem no final. E é assim que falsa 
comunhão faz hoje. Quando as pessoas acham que estão orando a Deus, e não 
obedecem a Palavra, é uma comunhão falsa. 
 

Nós temos atualmente inúmeras doutrinas demoníacas sendo ensinadas por ministros 
da Mensagem e nenhuma delas são baseadas na Bíblia, mas em distorções do que 
eles fizeram daquilo que o irmão Branham disse, tomando suas declarações para 
fundamentar doutrinas que ele não ensinou. Pedro disse que nos dias de Paulo alguns 
estavam distorcendo coisas difíceis que ele havia dito para a sua própria perdição. A 
explicação que Pedro nos dá com o que os falsos ministros faziam com os ensinos de 
Paulo, nos dá uma ideia do que os falsos ministros hoje fazem com o ensino do irmão 
Branham, afinal são os mesmos espíritos, e o que ocorreu no Alfa da igreja deve agora 
ocorrer no seu Ômega também. 
 
É por isso que o irmão Branham sempre foi contrário a discutir sobre doutrina com um 
incrédulo, porque alguém assim possui um espírito religioso, o qual não é outra coisa 
senão um demônio enviado por Satanás para oprimir a sua mente. 
 
Como o Anjo Veio a Mim e a Sua Comissão (17/01/1955) §§ 225-227 

O velho irmão Bosworth se aproximou de mim, estando avançado nos seus setenta 
anos naquele tempo, um velho irmão adorável, pôs seu braço em volta de mim, e 
disse: “Irmão Branham,” ele disse, “o irmão quer dizer que não vai aceitar o desafio?” 
Eu disse: “Não, irmão Bosworth. Não, senhor. Não vou aceitar.” Eu disse: “Não 
adianta nada.” Eu disse: “Isso só causa brigas quando saímos da plataforma.” Eu 
disse: “Estou tendo uma reunião agora, e não quero ter as coisas todas confundidas 
assim.” Eu disse: “Apenas deixe-o ir em frente.”  Eu disse: “É só isso, ele só está 
fazendo barulho.” Eu disse: “Temos tido desses antes, e não adianta falar com 
eles.”  Eu disse: “Eles vão direto, sem ceder.”  Eu disse: “Se eles uma vez recebem o 
conhecimento da Verdade e então não querem recebê-La, a Bíblia disse que eles 
atravessaram a linha de separação e nunca serão perdoados nem neste século, nem 
no futuro. Eles chamam Isso de “diabo” e não podem evitar. Eles estão possuídos 
por um espírito religioso que é o diabo.” Quantos sabem que isso é verdade, 
que um espírito de demônio é religioso? Sim, senhor, justamente o mais 
fundamentais que podem.  
 

“Se Me Provar Eu Creio” 

 
A doutrina não é algo a ser discutida, mas crida. Mas a menos que Deus conceda uma 
revelação não há nada que possa ser feito. Não há nada que possa ser provado pelo 
homem, porque o homem não pode provar nada, a não ser Deus, pois é Ele Quem 
prova a Sua Palavra ser verdadeira, vindicando-A. Então é a revelação que provêm da 
fé que faz o eleito saber que a doutrina é verdadeira. Ele não precisará de uma prova 
porque quando ele tem uma revelação tudo se prova por si mesmo. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) § 64 
Agora, também existe um antigo provérbio que diz: ―Se provar, eu acredito.‖... Mas isto 
não funciona sempre, porque Deus tem, em toda era, cumprido e provado a obra que 
Ele determinou para aquela era, e falou dela em Sua Palavra. E toda vez que a 
Palavra de Deus foi provada na era, a maioria A rejeitava. (Então se é apenas uma 
minoria que recebe a Palavra enquanto a maioria rejeita, não será nos grandes grupos 
que você verá esta Palavra ser recebida) Por isso: ―Se provar, eu creio,‖ não é assim. 
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Você somente pode ter fé à medida que Deus lhe dá fé. Fé é um dom de Deus. 
Seja religioso o quanto for, no entanto você deve ter fé. E a sua fé pode apenas 
descansar sobre a Palavra provada de Deus, se você for cristão. 
 

Quando Você Entende Você Crê 
 
O irmão Branham nos disse que fé é uma revelação. E quando você tem a revelação 
você entende a Palavra, pois é a revelação que faz tudo ter sentido. Se você não tiver 
essa revelação que provêm da fé, você tentará fazer com que tudo tenha sentido 
somente pelo intelecto e isso não dará certo, porque isso não irá te transformar, isso 
não irá mudar a tua natureza. Você continuará sendo a mesma pessoa com um 
entendimento renovado apenas, ou seja, com mais informações, mas você não será 
vivificado ou transformado por isso. Então você precisa entender a Palavra por 
revelação, e o irmão Branham disse que isso só acontece com o novo nascimento. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) §§ 67-68 
Sem dúvida você já ouviu dizer: ―Ver é crer.‖ Esse é outro antigo provérbio que temos 
aqui, mas isso também não funciona...  Quando você entende, você crê. Jesus disse: 
―Aquele que não nascer de novo, não pode ver o Reino,‖ em outras palavras, 
―entender o Reino,‖ (Enquanto você não experimentar o novo nascimento, com o 
batismo do corpo, alma e mente, você não vai entender) porque o Reino é o Espírito 
Santo em você. Por isso você tem que entender o que é isso em você. E a única 
maneira de você entender é comparar (Ou seja, estudar, examinar) o que isso faz você 
fazer com o que a Bíblia disse que isso faria você fazer. Então o seu problema está 
resolvido, veja. E, então, Ele é aquele Espírito Santo. 

 

Crentes Fronteiriços 

 
O irmão Branham disse que às vezes pessoas boas defendem o erro pensando ser a 
verdade. Mas há também aqueles que são empedernidos e não se corrigem quando 
seus erros são provados. Parece que eles entram em pânico só em ter que admitir a 
possibilidade de que eles estiveram enganados a sua vida toda quando se deparam 
com algo real e que não foram ensinados a crer. Então, o recurso deles é de usar esse 
tipo de arrazoamento: “Eu vou ficar com a doutrina errada, porque o importante mesmo 
é eu ter um bom espírito. Afinal de contas, eu pertenço à era do amadurecimento, eu 
sou um grão maduro”. Estes são os chamados cristãos fronteiriços, que preferem ter 
comunhão com demônios, em lugar da Palavra de Deus. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) § 129 
As pessoas chegam direto até o Batismo do Espírito Santo, chegam direto até à 
Palavra, surgem através de todas as denominações, e todas as igrejas, e todos os 
catecismos, e tudo mais, mas quando se trata daquela Palavra, de cruzar aquela linha, 
elas dizem: ―Oh, eu não sei não quanto a Isso, a minha igreja não A ensina desse 
jeito.‖ (“Eu acho melhor eu ficar aqui na minha igreja sem saber de nada, sem 
questionar o que a minha igreja ensina, para que quem sabe assim eu vá no rapto”) 
Não me interessa o que a sua igreja ensina, a Bíblia diz que Ela é desse jeito. Então 
você diz: ―Como sei que Ela está certa?‖ Ele confirma e prova! 
 
O que o irmão Branham está dizendo é que eles conseguem até aceitar muitas coisas, 
mas quando se trata da Palavra de Deus completa eles chegam a um limite. Crentes 
fronteiriços. Dos que saíram do Egito quantos possuíram a terra? Só Josué e Calebe. 
Os demais quiseram continuar em sua incredulidade. 
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A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) 
Eu pensei: ―Agora, eu creio na eleição, sim‖. ―Aqueles que uma vez foram iluminados, 
participantes do Espírito Santo (Vê?), e provaram da Palavra de Deus...‖ Eu disse: 
―Esses são os crentes fronteiriços que chegarão quase até a coisa real e depois 
voltam; como eles foram nos tempos de Josué‖. (Josué e Calebe atravessaram, mas 
estes apenas ficaram na fronteira, veja, provaram e viram as boas obras de Deus, 
(tiveram conhecimento disso) então recusaram isso.) As pessoas ficam em volta da 
igreja o tempo todo, dizendo: ―Eu creio nisso, irmão Branham‖, mas nunca fazem um 
movimento em direção a isso. Veja, disse: ―é impossível para eles alguma vez seguir 
em frente‖. 
 
E assim muitos hoje não querem receber a Palavra por não ter que largar a sua igreja 
que eles tanto amam. 
 

A Recompensa Para os Que Creram 
 
Mas há uma recompensa para o que aceitou a Palavra de Deus sem arrazoamentos, 
sem comprometê-La por nada, e que aceitou também abrir mão de todo o prestígio que 
poderia ter tido se seguisse a homens e os seus sistemas. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) § 232 
Haverá uma ressurreição dos mortos. Ele confirmará. Isso mesmo. Ele provará. 
Haverá um Arrebatamento da Igreja. ―Como será?‖ Não sei, mas Ele provará. A Sua 
Palavra é verdade. Haverá um Milênio. Ele provará, Essa é a Sua Palavra. Haverá 
novos céus e nova terra. Ele provará, porque a Sua Palavra disse que sim. E 
somente os justos estarão aí. Ele também provará. Isso mesmo. Somente os que foram 
feitos parte desta Palavra (veja, será a parte deles e a posição deles nesta Palavra 
para a era deles) serão os únicos que estarão lá. Porque é exatamente isso, Ele é a 
Palavra. E o que é uma mulher? A imagem de um homem. E o que é a Igreja? A 
imagem da Palavra. (Não a imagem de um grupo, não a imagem de um sistema de 
homens que escraviza um povo, não a imagem de uma doutrina) Veja, exatamente 
isso. Está vendo? De modo que estará lá, exatamente. Somente os crentes 
verdadeiros na Palavra Dele conhecem Isto e podem crer Nela. E Deus os auxilia a 
provar, isso mesmo, que é verdade. 
 

Tendo a Mesma Mente de Cristo 
 
Como já tenho dito diversas vezes, é possível você aprender muita coisa pelo intelecto, 
porém é somente pela revelação do Espírito Santo que você obterá a real 
compreensão que irá renovar o teu entendimento e transformar você por meio dessa 
renovação. E uma vez que sua mente é renovada, você não pode mais ser a mesma 
pessoa, porque você é de fato transformado, e essa transformação se refletirá no teu 
falar, no agir e no pensar. Você não pensará mais como antes, e tampouco você terá 
duas maneiras de pensar. Portanto, você não pode mais agir, falar e pensar como o 
homem natural se você tiver a mente de Cristo.  
 
Deus Sendo Mal Compreendido (23/07/1961) § 243 
Eles não entendem que você tem que perder a sua (do que você chama a sua) mente 
certa, a fim de conhecer a Cristo; porque você tem a mente de Cristo em você. Você 
não pode ter a mente do mundo e a mente de Cristo ao mesmo tempo, uma carnal e 
outra espiritual. ―Aquele que anda segundo a carne é carnal; aquele que anda 
segundo o Espírito é espiritual‖. Amém. Então eu perderei a mim mesmo e encontrarei 
isso, Senhor, em Ti. Sim senhor. 
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Testemunhas (03/03/1954) § 27 
Porque lembre-se, você não pode ter a mente de Cristo e a mente do mundo ao 
mesmo tempo. Você não pode estar no seu caminho e no caminho de Deus ao mesmo 
tempo. Você tem que sair do seu próprio caminho para deixar Deus ter o Seu caminho. 
Essa é a única maneira em que você alguma vez irá fazer qualquer coisa. Você tem 
que ficar longe dos seus próprios pensamentos, das suas próprias razões. Não tente 
arrazoar; apenas creia. 
 
Ou a mente de Cristo domina a sua vida ou será uma mente mundana que dominará 
você, mas o irmão Branham disse que você não pode ter as duas mentalidades ao 
mesmo tempo, porque elas não andam juntas. Ou você pensa e age como Deus ou 
você pensa e age como o mundo. 
 

Refletindo a Cristo 
 
A igreja de hoje não consegue mais refletir o mesmo pensar e o mesmo agir dos 
cristãos primitivos porque comprometeram a Palavra de Deus com os seus sistemas. 
Os ungidos dos primeiros dias da igreja conseguiam imitar a Deus, mas os ungidos dos 
últimos dias não conseguem mais fazer o mesmo. 
 
A Obra Prima de Deus Identificada (5/12/1964) §§ 117, 120 
Oh, se a Igreja hoje pudesse somente refletir aquela primeira Igreja, quando o 
Espírito Santo caiu no Dia do Pentecostes! Se o cristão hoje pudesse refletir! Nós 
somos um bando híbrido, em relação ao que eles eram. (...) aqueles cristãos 
primitivos eram robustos. Eles não se importavam com quem lhes desse tapinhas nas 
costas. Eles refletiam a Jesus Cristo, de tal modo que eram considerados… Eles 
eram indoutos e homens sem letras. Eles não iam à escola secundária, e não tinham 
diploma universitário. ―Mas percebiam que eles haviam estado com Jesus.‖ É disso que 
eles necessitam, os cristãos de hoje, perceber que você esteve com Jesus. 
 
Os cristãos primitivos refletiam Cristo e Sua Palavra porque eles não falavam de uma 
doutrina própria inventada por eles ou porque usavam uma linguagem e uma retórica 
polida, mas porque eles falavam da doutrina de Cristo que era de Deus mesmo. Eles 
refletiam Cristo porque haviam estado com Ele, e a menos que alguém esteja em 
comunhão com o Espírito de Cristo e com Sua Palavra viva, ele não poderá refletir 
nada além de si próprio e do que ele mesmo concebe com os seus arrazoamentos 
pessoais. As igrejas se tornaram hoje um bando de híbridos porque perderam a sua 
identificação com a Palavra genuína; ao invés disso, eles preferem ser identificados 
pelas doutrinas que eles mesmos forjaram. 
 
Tudo aquilo que é híbrido é apenas uma cópia falsificada do original, porém sem 
condições de gerar ou produzir vida em si mesmo. A igreja primitiva produzia vida 
porque refletia o poder de Cristo que começou a Se refletir em Seu povo a partir do 
Pentecostes. Eles não refletiam ou ecoavam uma teoria criada por uma fé intelectual, 
mas refletiam uma experiência do poder do próprio Cristo habitando neles. 
 
Identificação (23/01/1963) § 261 
O Pentecostes não é uma organização. Pentecostes é uma experiência. É um reflexo 
de Cristo, onde Ele começou no Dia do Pentecostes a refletir-Se através do povo. 

 

O Nosso Espírito e o Espírito de Cristo São o Mesmo  
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Quando temos comunhão com Deus, Sua Vida-Zoe que habita em nós permite que o 
nosso espírito e o Espírito de Deus pareçam o mesmo. 
 
Como a Águia Agita o Seu Ninho (22/01/1961) § 8 
Podemos ser membros de igreja, tentar viver uma vida boa, mas, irmão, a Vida de 
Deus é o que conta. Dois homens se parecem iguais. Vão... Ambos vão à igreja, 
ambos são diáconos, ambos são pastores: um tem um germe de Vida, e o outro não 
tem o germe de Vida. (Veja que aquele que não tem o germe de Vida tenta até imitar 
o outro que possui) Então a diferença é que onde você encontra essa natureza, o novo 
nascimento; aquele algo que está lá dentro que tira tudo – a dúvida fora disso, e lhe dá 
uma garantia aqui dentro que você sabe que você passou da morte para a Vida. 
Porque o teu espírito e o Seu Espírito são o mesmo; eles carregam um testemunho um 
do outro. Oh, quão maravilhoso é conhecer a graça e a glória de Deus que veio a nós e 
que foi derramado em nossos corações pelo Espírito Santo: nada como isso. 
 

Como dissemos, Deus resgatou a comunhão que o homem tinha com Ele por meio de 
uma aliança e de uma Palavra, da qual toda a Sua Igreja está fundamentada, e que 
nada mais é senão a revelação de Jesus Cristo. Não pode haver comunhão baseado 
em uma falsa revelação da Palavra, e é nesta condição espiritual em que muitas igrejas 
que abandonaram o fundamento original se encontram. 
 
Companheirismo Pela Redenção (03/04/1955) §§ 139-145  
Agora, amigos, é somente um caminho de volta. Eu vi muitos deles que podiam dançar 
no Espírito, que podiam falar em línguas, e podiam correr por todo o edifício, e tudo 
mais; e ainda assim sem comunhão, tão miseráveis quanto poderiam ser, porque 
edificaram sobre o fundamento errado. Isso mesmo. Nós temos que começar com 
a coisa certa, a coisa principal, primeiro. Se você não fizer isso, todo o seu 
começo está errado. Você tem que voltar à fundação. Agora, vamos descobrir qual 
é a fundação. Então, se conseguirmos encontrar o fundamento verdadeiramente da 
Palavra de Deus, então não há mais nenhuma pergunta. Apenas observe o que 
acontece. Agora ouça-me, meus irmãos e irmãs no Senhor. Há somente um 
fundamento para a comunhão. Há apenas um tempo, e uma base, em que Deus 
sempre estendeu o tapete de boas-vindas de volta à raça caída de Adão: somente um. 
Isso estava no jardim do Éden quando Ele o estendeu pelo caminho do sangue 
derramado. Eu creio no Sangue. Não falar sobre isso, eu quero dizer adorar nele. 
Agora, quando Deus fez uma reconciliação para Adão e Eva, Ele o fez através do 
derramamento do sangue de um substituto inocente, através do derramamento de 
sangue. Oh, hoje as igrejas altas e formais, se afastaram disso, (Quando o 
avivamento de Éfeso terminou eles ficaram formais) não pregam isso de modo 
nenhum. E eles conseguem alguns falando sobre política e cada pequena coisa 
inescrupulosa no mundo. Essas são as igrejas formais. E a igreja do Evangelho 
Completo tem ficado sobre muitos ismos e coisas pequenas: ―E eles deveriam fazer 
isso‖, e pequenas evidências e coisas assim, até que eles se afastaram disso. E todo o 
mundo está se tornando um conglomerado de tolices. Isso mesmo. É uma forma 
lamentável, na condição, de se olhar. A menos que Deus faça algo rapidamente, a 
coisa toda está arruinada. Deus, envia-nos pregadores hoje, que estarão sobre os 
fundamentos, que dirão ao homem e à mulher pecadores: ―O caminho para o lar é 
através do Sangue derramado do Senhor Jesus, o único caminho‖. Não falar sobre 
isso, quero dizer, entrar nisso. 

 

Focando no Plano de Deus 
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Veja que não há como manter o foco na Palavra e ao mesmo tempo no que os outros 
dizem. E foi exatamente esse o problema que ocorreu no Éden, porque Eva não estava 
focada somente no que o seu marido lhe disse, mas também no que a serpente estava 
lhe dizendo, e foi isso que lhes permitiu perder a comunhão com Cristo, a Árvore da 
Vida. Ela tentou juntar ambas as vozes, mas todo o plano de Deus está em uma única 
Voz e em uma só Palavra. Não há como misturá-las. 
 
O Dia da Vitória (21/04/1963) §§ 77-78 
Foi isso que rompeu com a comunhão no Éden, porque Eva não conseguiu manter o 
foco, olhando para a Palavra de Deus e ouvindo os arrazoamentos do inimigo. Vê? 
Vê? Se ela simplesmente permanecesse certa com: ―Deus disse assim. Está resolvido. 
Deus disse assim‖, mas ela não queria fazer isso. Vê? Ela mudou o foco de sua lente e 
começou a ver, em vez de ser apenas de uma maneira, se tornava de duas maneiras. 
Vê? Ela viu: ―Bem, agora, talvez esse homem possa estar certo. Talvez ele esteja 
certo. Agora, sabemos que Deus está certo e talvez ele esteja certo. Isso é apenas 
mais luz sobre o que Deus disse‖. Vê aí? Aí está a mesma coisa que acontece hoje, 
exatamente de volta ao mesmo ponto. Vê? Vê? Você vê duas ideias. Há somente uma. 
Não há nenhum credo. É a Palavra, a Palavra de Deus, o propósito de Deus, o plano 
de Deus. Todos os outros planos não são bons. 
 

O apóstolo João disse que não pode haver comunhão com Deus se não estivermos 
andando na Luz de Sua Palavra. 
 
1 João 1:6-7 
Se dissermos que temos comunhão com Ele, e andarmos em trevas, mentimos, e não 
praticamos a verdade. Mas, se andarmos na luz, como Ele na luz está, temos 
comunhão uns com os outros, e o sangue de Jesus Cristo, Seu Filho, nos purifica de 
todo o pecado. 
 
Se conservarmos a doutrina na sua pureza original, com certeza conservaremos 
também a mesma comunhão com Deus que nos foi restituída. 
 

E Desde Então (31/12/1959) § 25  
Gracioso Pai celestial, é novamente com corações gratos que nos aproximamos deste 
ano novo. E nós estamos – nos aproximamos de Ti, e trazemos para Ti todos os 
nossos cuidados do passado, e pedimos que os coloque no mar do esquecimento e 
não se lembre dos nossos pecados contra nós. E que possamos não só examinar com 
nosso ser espiritual, mas em nosso – que possamos verificar a nossa comunhão 
Contigo e nos perdoar de todos os nossos pecados. E pedimos que o Teu Espírito trate 
conosco esta noite. E se houver algo impuro sobre nós, Senhor, tire-o para tão longe 
quanto o leste é do oeste, lançe-o no mar do esquecimento, para não lembrar mais 
disso contra nós, para que possamos entrar neste ano novo limpos, lavados pelo 
Sangue do Cordeiro, e que estejamos prontos. Que este 1960 seja o maior ano em que 
já Te servimos. Dá-nos isso extrema e abundantemente. 
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